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Anfrage SBUKV: Umwidmung von Wohnraum in Ferienwohnungen und Ähnliches 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

Immer öfter werden in Erfurt Wohnungen zum Zwecke von Ferienwohnungen oder ähnlichen 

Nutzungen verwendet.  

Bei einer Leerstandsquote von 2-3 %, von der das Stadtplanungsamt spricht, verschärft sich die Lage 

des Wohnungsmarktes durch Entzug von dauerhaften Wohnnutzungen weiter.  

1. Inwieweit hat die Stadtverwaltung die Umnutzung von Wohnungen im Blick?  

2. Wie bewertet die Stadtverwaltung solche Umnutzungen?  

3. Welche Zahlen umgenutzter Wohnungen zu Ferienwohnungen und ähnlichem aus den letzten fünf 

Jahren liegen der Stadtverwaltung vor?   

 

Vielen Dank für die Beantwortung der Anfrage  

 

Sebastian Perdelwitz 
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